

La exconsejera de Fomento Elena Cortés en la presentación, ayer, de su candidatura



VALERIO MERINO

Jóvenes seleccionados por la Cámara de Comercio para trabajar en Alemania

Elena Cortés presenta su candidatura

IU dice que Díaz rompió el pacto por la corrupción

La cabeza de lista de IU por Córdoba al Parlamento Andaluz, Elena Cortés, indicó ayer que si en los tres últimos años el Gobierno andaluz «ha estado libre de corrupción» ha sido por la postura intransigente de su formación, que pidió un Pleno extraordinario para abordar estas cuestiones. Y fue precisamente eso, a juicio de Cortés, que ayer presentó al resto de su candidatura para las autonómicas, lo que llevó a la ruptura unilateral por el PSOE-A del pacto de gobierno con IU. En referencia a la operación «Edu Costa», Cortés indicó que «el pueblo andaluz puede entender un poco mejor cuáles son las verdaderas razones que llevaron a la ruptura». [CÓRDOBA]



ABC

Cámara de Comercio de Córdoba

30 jóvenes aprenderán alemán con un trabajo

La Cámara de Comercio de Córdoba ha seleccionado ya a los 30 alumnos que se marcharán a Alemania en julio gracias al programa de Formación Dual «Aprende Alemán trabajando 2015», en el que se combinan prácticas en

empresas con formación en la escuela. Este programa, desarrollado por tercer año consecutivo por la Cámara de Córdoba, la Cámara de Comercio de Nuremberg y la Agencia Federal de Empleo, tiene como objetivo facilitar el acceso al mercado laboral alemán ofertando 30 puestos de trabajo en Nuremberg. En concreto, los puestos de trabajo que esperan este verano a los jóvenes cordobeses son 23 en hoteles y siete en el campo de la informática.